
平成２３年大町市議会 ６月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

（１日目６名、２日目６名予定） 

順位 

議 席 番 号 

氏    名 

質 問 形 式 

質 問 項 目 質 問 要 旨 

１ 

７番 

堀 堅一 

［一問一答］ 

１. 

 

２. 

大町市第４次総合計

画について 

大町市のメディア戦

略方針について 

(1) 

 

(1) 

 

(2) 

(3) 

何を重点に今後の大町市を運営するの

か、政策の優先順位は 

大町市を取り扱った５月６日のＮＨＫ

の放送について 

ＦＭ長野の放送について今後の展望は 

防災行政無線について 

２ 

１２番 

岡 秀子 

［一問一答］ 

１. 

 

 

 

 

 

２. 

 

３. 

 

防災について 
 

 

 

 

 

ケーブルテレビ事業

について 
市立大町総合病院に

ついて 

(1) 

 

(2) 

 

(3) 

(4) 

(1) 

 

(1) 

(2) 

大町市としての東日本大震災への対応

について 
東日本大震災から得た教訓と今後の対

策について 
放射性物質についての対応について 
節電と省エネへの取り組みについて 
ケーブルテレビ事業の実状と今後の取

り組みについて 
業務報告書について 
経営改善策について 

３ 

９番 

神社 正幸 

［一問一答］ 

１. 

 

 

２. 

観光行政について 

 

 

河川等へのごみ不法

投棄防止について 

(1) 

 

(2) 

(1) 

 

市長の観光に対する基本的概念につい

て 

市長の長期的観光戦略と決意について 

水の生まれる町としての不法投棄に対

する行政の対策について 

４ 

１４番 

八木 聡 

［一問一答］ 

１. 

２. 

水道料金について 

東日本大震災後の対

応について 

(1) 

(1) 

(2) 

簡易水道料金との統合について 

防災計画の見直しについて 

給食食材の安全について 

 
 
 
 
 



５ 
３番 

平林 英市 
［一問一答］ 

１. 

 
 
２. 

 

 

 

 

 

３. 

 

東日本大震災につい

て 
 
市営住宅について 
 
 
 
 
 
きのこ工場の環境対

策について 

(1) 

 
(2) 

(1) 

(2) 

(3) 

(4) 

 

(5) 

(1) 

 

国の責任と原発問題、エネルギー政策転

換に対する市長の考え 
市の防災計画について 
建て替え、改修計画について 
建て替えによる家賃について 
空き家問題について 
上一団地の公共下水道への接続につい

て 
上一団地の自治会費や共益費について 
臭気問題、低周波問題に対する企業への

行政指導と企業側の対策について 

６ 
４番 

松島 吉子 

［一問一答］ 

１. 
 

２. 
 

３. 
 

 

４. 

住宅リフォーム助成

制度について 
有害鳥獣対策につい

て 
原発事故とエネルギ

ー政策について 
 
人口対策について 

(1) 

 
(1) 

(2) 

(1) 

(2) 

(3) 

(1) 

制度創設に対する市の考え 
 
被害状況と市としての取り組み 
間伐による緩衝帯整備について 
放射性物質について 
節電対策について 
自然エネルギーの活用について 
人口減と今後の対策についての市の考

え 

７ 
１３番 

大和 幸久 

［一問一答］ 

１. 
２. 
 

３. 
 

下水道事業について 
大町市の防災対策に

ついて 
仁科台中学校グラウ

ンド整備について 

(1) 

(1) 

 

(1) 

 

建設省通達について 
どのような見直しを考えているか 
 
問題となったグラウンド整備工事に対

して大町市はどのように対応したのか 

８ 
１０番 

和田 俊彦 

［一問一答］ 

１. 
２. 

 
３. 

 
４. 
 

出資法人について 

地方公営企業法の全

部適用について 

交通網について 

 

市町村合併特例交付

金について 

(1) 

(1) 

 

(1) 

(2) 

(1) 

 

アルプスケーブルビジョンについて 
市立大町総合病院の経営ビジョンにつ

いて 
高規格道路について 
地域公共交通連携について 
事業計画と実施について 

 
 
 
 
 
 
 



９ 
１番 

勝野 富男 

［一問一答］ 

１. 
 
 
 
２. 
 
３. 
 
 
 
４. 
 

２３年度財政計画と

主要事業の進捗状況

について 
 
農業の振興施策につ

いて 
国営アルプスあづみ

の公園大町・松川地

区の取り組みについ

て 
市立大町総合病院の

経営改善の取り組み

について 

(1) 

 
(2) 

 

(1) 

 
(1) 

 
 
 
(1) 

(2) 

 

東日本大震災による財政状況予測と大

町市の主要事業進捗への影響について 
健全財政に向けた自主財源確保の考え

について 
大町市の食と農の結び付き強化の方策

について 
大町市観光審議会と大町市国営公園地

域振興審議会の答申に対してどのよう

な取り組みをしたか 
 
（仮称）経営会議の進捗状況について 
大北地域の基幹病院である市立大町総

合病院の経営改善策の取り組み状況に

ついて 

10 
１８番 

中牧 盛登 

［一問一答］ 

１. 
 
２. 
 

市立大町総合病院の

再生について 
発達障がい児の支援

について 

(1) 

 
(1) 

(2) 

市立大町総合病院改革プランの検証は 
 
支援体制の現状は 
支援体制の問題点は 

11 
 

６番 

太田 昭司 

［一問一答］ 

１. 
 

大町市の今後の防災

対策について 
(1) 

(2) 

(3) 

(4) 

ダムの耐震について 
公立学校の防災機能について 
防災無線について 
被災者支援システムについて 

12 
２番 

眞嶋 強志 

［一問一答］ 

１. 
 

 

 

 

 

 

２. 

行政の数値目標につ

いて 
 
 
 
 
 
マンパワーの活用に

ついて 

(1) 

 
 
 
 
(2) 

 
(1) 

 
 
 
 
(2) 

 

今後の大町市定住人口の数値目標につ

いて 
①定住人口逓減の要因分析について 
②インターネット・ホームページの活用

について 
各課の数値目標について 
①数値目標の設定と達成度について 
大町市出身の人材活用と協力について 
①大町市出身者ならびに団体把握につ

いて 
②全国ネットワークづくりについて 
③ふるさと納税の現況について 
大町市のマンパワー活用システムづく

りについて 
①社会教育・生涯教育に関するマンパワ

ーの活用と協力について 

 


